

À Vire (Calvados), la Clinique Notre Dame renforce son offre de soins avec l'arrivée de nouveaux chirurgiens et des consultations avancées en oncologie

- **À Vire (Calvados), la Clinique Notre Dame, établissement du groupe Vivalto Santé, renforce son offre de soins avec l'arrivée de 3 nouveaux praticiens en chirurgie digestive et viscérale. Elle accueille également un nouveau chirurgien ophtalmologue.**
- **Par ailleurs, la Clinique met en place des consultations avancées en oncologie médicale et radiothérapie avec des praticiens de l'Hôpital privé de la Baie situé à Avranches qui se déplacent de façon hebdomadaire dans les murs de la clinique pour consulter.**
- **L'établissement œuvre ainsi contre les déserts médicaux et l'inéquité des soins entre territoires.**
- **Enfin, la Clinique a également mis en place un programme "RAAC" (Réhabilitation Améliorée Après Chirurgie) en orthopédie et en chirurgie digestive.**

Suite au départ en retraite du Dr Patrice Marchand, chirurgien digestif, la Clinique Notre Dame de Vire étoffe aujourd'hui son offre de soins avec l'arrivée de nouveaux praticiens en chirurgie digestive et viscérale :

- **Dr Olivier Duwat** : en temps plein au sein de la Clinique Notre Dame de Vire,
- **Dr Cécile Bouchet Doumenq** : en exercice partagé entre la Clinique Notre Dame de Vire et l'Hôpital Privé de la Baie,
- **Dr Pascal Remoue** : en exercice partagé entre la Clinique Notre Dame de Vire et l'Hôpital Privé de la Baie et disposant d'une double compétence en gynécologie-sénologie.

*« L'offre médico-chirurgicale de notre établissement s'inscrit dans le Projet Médical de Territoire du Groupe Vivalto Santé, qui a pour ambition de proposer des prises en charge et des parcours de soins de qualité aux populations du territoire normand. Ainsi, c'est par souci d'être au plus proches des besoins de la patientèle viroise que ces recrutements médicaux, nécessaires, viennent compléter l'offre de soins de notre Clinique », commente **Vincent Gervaise, Directeur général de la Clinique Notre Dame.***

Par ailleurs, la Clinique renforcera également sa prise en charge ophtalmologique à compter du mois de novembre avec l'arrivée d'un nouveau chirurgien ophtalmologue, en partenariat

avec le CHU de Caen : le **Dr Mouhamadou Toure**. Parallèlement à cette arrivée, un interne en médecine viendra renforcer le service d'ophtalmologie.

Ouverture de consultations avancées en oncologie médicale et radiothérapie

La Clinique Notre Dame de Vire a récemment mis en place des consultations avancées en oncologie médicale et en radiothérapie. Chaque semaine, 3 oncologues radiothérapeutes issus de l'Hôpital Privé de la Baie (Avranches) apportent leurs expertises à l'établissement :

- **Dr Delphine Dumont,**
- **Dr Loana Le Gall,**
- **Dr Victor-Emmanuel Pernin.**

Les patients du territoire normand sont directement orientés par leur médecin traitant vers ces consultations avancées.

Cette coopération entre établissements du groupe Vivalto Santé permet non seulement d'étoffer l'offre de soins de la Clinique Notre Dame, mais également de proposer à la patientèle viroise une offre de soins de proximité tout en réduisant significativement les délais de prise en charge des pathologies cancéreuses. « *Le fait de mailler nos équipes permet de prioriser les besoins et d'accélérer la prise en charge et le traitement des patients pour de meilleures chances de rémission* », complète **Vincent Gervaise, Directeur général de la Clinique Notre Dame.**

Mise en place d'une RAAC en orthopédie et en chirurgie digestive

Parallèlement au développement de son offre de soins, la Clinique Notre Dame de Vire a récemment modernisé l'organisation de sa prise en charge avec le développement de l'ambulatoire, mais aussi le développement d'un programme de "RAAC" (Réhabilitation Améliorée Après Chirurgie) en orthopédie et en chirurgie digestive.

La RAAC est une approche de prise en charge globale du patient en péri-opératoire visant au rétablissement rapide de ses capacités physiques et psychiques antérieures, et donc à réduire significativement la mortalité et la morbidité. Elle a aussi pour conséquence *in fine* de réduire les durées d'hospitalisation.

Ainsi, l'ouverture de ce programme au sein de l'établissement virois permet d'offrir à la patientèle normande le parcours de soins le plus complet possible tant en orthopédie qu'en chirurgie digestive.

*

À propos de la Clinique Notre Dame (Vire)

Créée en 1936, la Clinique Notre-Dame à Vire a rejoint le groupe Vivalto Santé en juillet 2018. Établissement pluridisciplinaire certifié par la H.A.S, la Clinique est dotée d'une capacité de 88 lits et composée d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire de 80 salariés et 25 praticiens. Le plateau technique est doté de 5 salles interventionnelles, une salle d'endoscopie, un scanner et IRM, ainsi que d'un laboratoire de biologie médicale.

Site web : <https://cliniquenotredame.vivalto-sante.com/>

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 91 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un

partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr